



BOULODROME DE LA CITÉ DU PARC

En attendant la coupe de France 10.01.2012 -

■ Hier lundi 9 janvier et comme tous les jours, Henri Chiari, président de la "Jeunesse bouliste (à g.), avenir de la Griotte" (JBAG), était au boulodrome, avec son ami et collaborateur Bekai. Pour la période des fêtes, l'activité a été interrompue plus longtemps que les années précédentes, en raison de travaux de restauration nécessaires : hotte aspirante, écoulement des eaux et robinetterie de la buvette, réagrèage des sols, etc. Lundi, les boulistes impatients reviendront en masse sur les pistes. D'autant plus que le quatrième tour de la coupe de France, pour la région Paca, a lieu au club le dimanche 12 février prochain.